



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

Wali Kota Tjhai Chui Mie Serahkan Bantuan Mobil dari Prajogo Pangestu ke Yayasan Tri Dharma Bumi Raya Singkawang

SINGKAWANG (IM) - Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie Sabtu (19/3) lalu menyerahkan bantuan satu unit mobil Toyota Hilux kepada Yayasan Tri Dharma Bumi Raya Kota Singkawang.

Mobil seharga ratusan juta tersebut merupakan bantuan yang diberikan oleh salah satu konglomerat Indonesia Prajogo Pangestu.

Menurut Tjhai Chui Mie, bantuan yang diberikan Pra-



jogo Pangestu bukanlah sekali ini saja. Sejak lama, Prajogo Pangestu sudah sering menyalurkan bantuannya untuk Kota Singkawang. Termasuk untuk penanganan Covid-19.

Atas bantuan yang diberikan tersebut, Tjhai Chui Mie amat berterimakasih kepada Prajogo Pangestu.

"Saya bersama Yayasan Tri Dharma Bumi Raya Kota Singkawang sangat berterimakasih kepada Bapak Prajogo Pangestu dan PT. Barito Pacific, atas bantuan kendaraan mobil yang telah diberikan," kata Tjhai Chui Mie.

"Semoga beliau selalu diberikan kesehatan, kebahagiaan dan kesuksesan dari Tuhan Yang Maha Kuasa," tandasnya. • idn/din

Wali Kota Singkawang Tjhai Chui Mie menyerahkan mobil Toyota Hilux dari Prajogo Pangestu kepada Yayasan Tri Dharma Bumi Raya.

Wilianto Tanta Terpilih Secara Aklamasi Sebagai Ketua Umum PSMTI Periode 2022-2026



Wilianto Tanta saat dilantik sebagai Ketua Umum PSMTI Pusat Periode 2022-2027.



Wilianto Tanta menerima panji PSMTI.



Wilianto Tanta berfoto bersama tokoh PSMTI.

MAKASSAR (IM) — PSMTI (Paguyuban Sosial Marga Tionghoa Indonesia) akhirnya memiliki ketua baru. Secara aklamasi, Munas menetapkan Wilianto Tanta yang juga Ketua Panitia Munas sebagai Ketua Umum PSMTI.

Wilianto Tanta akan memimpin PSMTI untuk periode 2022-2026, menggantikan David Herman Jaya yang telah dua periode memimpin PSMTI.

Munas PSMTI VII bertepatan "Bersatu Hati Menjadi PSMTI Mandiri dan Tangguh" dibuka pada Senin (21/3) oleh Gubernur Sulawesi Selatan Andi Sudirman Sulaiman, dihadiri jajaran Forkopimda, Wakil Menteri ATR/Kepala BPN Surya Tjandra, Wali Kota Makassar, mantan Menteri BUMN Dahlan Iskan dan Menteri BUMN Erick Tohir

yang hadir secara virtual.

Sebelumnya, Minggu (20/03) malam, Sekda (Sekretaris Daerah) Abdul Hayat Gani menyambut para peserta yang hampir 1.000 peserta dari 25 provinsi 160 Kabupaten/Kota, dalam *welcome dinner*.

Munas PSMTI VII yang digelar di Claro Hotel, Jalan AP Pettarani, Kecamatan Tamalate, Makassar berlangsung 20-22 Maret 2022 ini terbilang menarik dan mencerminkan identitas Tionghoa yang berkeinginan menjadi bagian bangsa yang memiliki kontribusi bagi NKRI (Negeri Kesatuan Republik Indonesia).

Munas juga dapat diikuti melalui daring dengan fasilitas zoom secara terbuka memperlihatkan sejumlah keinginan dan harapan bersatu dan memperkokoh organisasi sekaligus memperkuat persatuan agar

menjadi organisasi yang tangguh, berintegritas dan memiliki identitas.

Sejak diterimanya laporan pertanggung jawaban Pengurus sebelumnya yang dinahodai David Herman Jaya, dan kepemimpinan dinyatakan demisioner, bergulir

kandidat pengganti seperti Eddy Hussy dan Deddy, namun keduanya mundur dari pencalonan bahkan berbalik mendukung Willianto Tanta.

Dalam pembukaan Munas, Gubernur Sulsel mengapresiasi penyelenggaraan Munas VII PSMTI, dan menyampaikan,

kontribusi masyarakat Tionghoa dalam pelaksanaan kegiatan pemerintahan dilakukan dalam sinergi dengan pemerintah terutama di masa pandemi saat ini.

Salah satunya, dengan menggelar kegiatan vaksinasi massal kepada masyarakat

umum.

"Teman-teman yang terkumpul dari PSMTI ini adalah orang-orang yang mau terlibat dalam segala kegiatan pemerintah, berpartisipasi melaksanakan kegiatan vaksinasi massal. Ini sangat Kita apresiasi. Ini sebagai bukti organisasi ini turut membahas tentang kebersamaan, persatuan, kerukunan, kegiatan sosial, dan juga bagaimana untuk survive di masa pandemi ini," katanya.

Dia berharap agar PSMTI kedepannya dapat di pimpin oleh kepemimpinan yang terbaik yang dapat lebih mempererat persatuan.

"Tentu atas kegiatan Munas ini harapan kita terpilih pengurus yang baik, yang handal, yang dapat mempererat persatuan. Mari bersama membangun bangsa" tegasnya.

Sementara itu, Ketua Umum PSMTI David Herman Jaya menyampaikan rasa terima kasihnya kepada masyarakat Sulawesi Selatan khususnya kepada Gubernur Sulsel yang telah meluangkan waktunya dan telah mendukung terlaksananya kegiatan tersebut.

David juga berharap dukungan dari semua pihak agar PSMTI bisa terus bekerja dan berkarya nyata dalam melaksanakan hak dan kewajiban membangun negara kesatuan Republik Indonesia menuju masyarakat yang adil dan makmur.

Dalam Munas ini, juga dilaksanakan talk show bersama Menteri Erick Tohir dan Wakil Menteri ATR/Kepala BPN Surya Tjandra, guna memberikan wawasan perkembangan ekonomi. • bam/idn/din



Wilianto Tanta berfoto bersama Ketua PSMTI Sulsel Emmy Jita dan tokoh lainnya.

Gubernur Jabar Ridwan Kamil Wujudkan Impian Pebalap Senior Tjetjep E Heriyana Nonton MotoGP Mandalika

LOMBOK (IM) - Ada sebuah sirkuit ternama dan indah di Lombok, Nusa Tenggara Barat yakni Sirkuit Mandalika.

Ajang MotoGP, Balap motor internasional diadakan 18 hingga 20 Maret di Mandalika.

Pebalap dalam dan luar negeri akan menunjukkan keahlian mereka di lintasan, bersaing untuk mendapatkan kehormatan tertinggi!

Di kursi Royal VIP, ada seorang lelaki tua asal Bandung yang duduk di atas kursi roda dan asyik menyaksikan balap motor yang penuh gairah.

Mendengar deru keras suara sepeda motor di lintasan, dia selalu berpikir bahwa dirinya sedang bermimpi. Namun ia tahu bahwa mimpi menonton balap motor internasional yang selama ini selalu bergaung di benaknya menjadi kenyataan.

Adalah Gubernur Provinsi Jawa Barat Ridwan Kamil yang memenuhi mimpinya tersebut.

Dia memberinya tiket pesawat dan tiket menonton MotoGP Mandalika. Sehingga dia bisa mengarungi lautan untuk merasakan kegembiraan mimpi yang menjadi kenyataan.



Tjetjep E Heriyana bersama Gubernur Ridwan Kamil.



Tjetjep E Heriyana berfoto bersama perwakilan Pemprov Jawa Barat saat menerima tiket pesawat.



Tjetjep E Heriyana di masa tuanya.

Pebalap Tionghoa Tjetjep E Heriyana lahir 26 Maret 1939 di Kota Bandung, Kampung halaman di Meixian, Guangdong. Pernah menjadi pembalap terkenal Indonesia (1954-1974). Pada tahun 1970, TjeTjep E Heriyana memenangkan penghargaan tertinggi di Kejuaraan Motor-sport Makau.

Sejak itu dia menduduki

peringkat satu dalam karir balap internasionalnya. Sebuah kecelakaan di Kejuaraan Motorsport Malaysia tahun 1974 mengakhiri karir balapnya.

Kala itu dia dengan semangat tinggi berlari kencang di trek balap dalam dan luar negeri. Sekaligus memenangkan berbagai penghargaan yang tak terhitung jumlahnya. Piala juga disusun di lemari

rumahnya. Siapa yang tidak tahu tentang dirinya, Tjetjep E Heriyana yang legendaris!

Namun dalam kecelakaan motor serius di sirkuit Malaysia, membuatnya tak bisa berjalan dan hanya bisa pulang dengan helikopter.

Setelah itu, dia gantung helm sekaligus mengakhiri 20 tahun karirnya yang cemerlang. Di usia 35 tahun, setelah

menjalani perawatan selama bertahun-tahun dia menjalani berbagai operasi. Sekarang tubuh bagian bawahnya ditopang logam, dan kaki kanannya tak bisa ditekuk lagi.

Keluarganya mengatur agar Tjetjep E Heriyana menetap di panti jompo di Cimahi. Meskipun sudah pensiun, dia tidak pernah menekan ambisinya untuk dunia balap.

Sebelum pandemi Covid-19, dirinya sering diundang oleh teman-teman dari Ikatan Motor Besar Indonesia untuk bertemu pembalap muda untuk berbagi pengalaman atau memberi saran. "Saya tak pernah berani membayangkan seseorang memberi saya hadiah ulang tahun ke-83 untuk pergi menyaksikan ajang balap motor internasional. Kehormatan

ini membuatnya terharu dan bangga," ujar Tjetjep E Heriyana.

Menjelang balapan, Gubernur Ridwan Kamil mengendarai sepeda motor tua dengan sespan dan membawanya mengunjungi kawasan Mataram di Nusa Tenggara Barat untuk menikmati pemandangan tempat ini.

"Saya ingat Pak Tjetjep E Heriyana sebagai pembalap nasional legendaris pada 1950-an dan 1970-an, mengharumkan nama Indonesia di podium Macau. Dan namanya tertulis di Hall of Fame Grand Prix Macau. Sekarang saya bisa mewujudkan keinginannya, menyaksikan balapan internasional di Mandalika yang indah. Sekaligus mengenang masa mudanya sebagai pembalap terkenal. Mengapa tidak melakukannya? Lagipula membuat rakyat menjadi bahagia adalah tugas saya sebagai pemimpin. • idn/din



Gubernur Ridwan Kamil naik motor bersama Tjetjep E Heriyana.



Tjetjep E Heriyana bersama cucu saat di Lombok.



Gaya Tjetjep E Heriyana semasa muda.



Lembaga Kerjasama Ekonomi, Sosial dan Budaya Indonesia Tiongkok Selenggarakan Diskusi Dubes Djauhari Oratmangun Berbagi Topik Prospek Ekonomi, Sosial dan Budaya Indonesia - Tiongkok



JAKARTA (IM) — LIT (Lembaga Kerjasama Ekonomi, Sosial dan Budaya Indonesia Tiongkok) Selasa (22/3) lalu menyelenggarakan diskusi di Conference Room Kantor Pusat LIT Sahid Sudirman Center, Jakarta.

Ada pun undangan kehormatan dalam momen tersebut, Duta Besar Indonesia untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun yang menyampaikan materi diskusi “Prospek Kerjasama Ekonomi, Sosial dan Budaya Indonesia-Tiongkok”.

Dalam diskusi tersebut dibahas hal-hal yang berkaitan perkembangan ekonomi dan perdagangan masa depan di India dan Tiongkok di masa mendatang.

Dubes Djauhari Oratmangun diharapkan berperan sebagai jembatan promosi dan lainnya. Dan membahas kerjasama lebih lanjut, alih teknologi dan lainnya.

Pertemuan tersebut penuh dengan suasana akrab, kompak, antusias dan hangat. Mantan Dubes RI untuk Tiongkok Sugeng Rahardjo juga turut hadir dalam diskusi tersebut.

Tokoh yang hadir antara lain Ketua Lembaga Kerjasama Ekonomi Sosial Budaya Indonesia-Tiongkok Sudrajat, Pendiri LIT Sukamdani Sahid Gitosardjono, Wakil Ketua Umum Ir. Hariyadi



Kov Jokowi, Adarta Ongko Saputra, Prof. Mari Elka Pangestu, Ph.D, Wu Ming Li, Wu Jia Cai, Lin Ji Yuan dan tokoh lainnya yang hadir dalam diskusi.

B. Sukamdani (Ketua Umum AP-INDO), Wakil Ketua Umum Nio Yantony, Wakil Ketua Umum Prof. Mari Elka Pangestu, Ph.D, Ketua Harian Hendra Widjaja, Sekretaris Jenderal Susanto Sjahir, Wasekjen Kov Jokowi, Wakil Ketua Dewan Kehormatan Abdul Alek Soelystio (Ketua Pelaksana Perpit), Ketua Kehormatan putra The Nin King Zheng Hong Gang dan tokoh lainnya. Kegiatan diskusi tersebut berlangsung dengan menerapkan protokol kesehatan yang ketat.

LIT Sudrajat dalam sambutan pembukanya menyambut hangat partisipasi seluruh dewan pengurus, dewan Pembina, kader dan undangan kehormatan. Juga merupakan kehormatan besar mengundang Dubes Indonesia untuk Tiongkok Djauhari Oratmangun yang mengunjungi LIT hari ini.

Berbagi apa yang disaksikan dan didengarnya selama bertugas serta prospek ekonomi dan perdagangan antara Indonesia dan Tiongkok paska pandemic Covid-19.

“Ini adalah pertemuan pertama

kalinya sejak merebaknya pandemi Covid-19 selama hampir tiga tahun. Sebelum pandemi, kami di LIT tidak hanya melakukan pertukaran ekonomi dengan Tiongkok, tetapi pada saat yang sama juga berinteraksi di bidang kerjasama sosial dan budaya, meningkatkan sikap saling memahami antara kedua belah pihak, menghilangkan kecurigaan serta bermanfaat bagi rakyat kedua negara,” ujar Sudrajat.

Dubes Djauhari Oratmangun mengatakan sejak terjalinnya hubungan diplomatik antara

Indonesia-Tiongkok 70 tahun yang lalu, hubungan persahabatan antara Indonesia dan Tiongkok terus berkembang, terutama sejak kedua negara menjalin kemitraan strategis komprehensif dengan Tiongkok.

Selain itu juga sejak Tiongkok mengusulkan inisiatif “Belt and Road”.

Dengan dorongan kuat dari para pemimpin kedua negara, Hubungan antara kedua negara terus berkembang dengan mantap, hubungan level atas terus berlangsung intens, hasil kerjasama yang

berbuah manis di berbagai bidang, khususnya bidang ekonomi. Meski perdagangan Indonesia-Tiongkok tidak terpengaruh selama pandemi, perdagangan impor dan ekspor terus meningkat.

“Pembangunan bersama dari inisiatif ‘Belt and Road’ yang diusulkan oleh Presiden Xi Jinping sangat penting untuk hubungan erat antara kedua negara. Oleh sebab itu, sebagai salah satu mitra utama dari pembangunan bersama ‘Belt and Road’, kerjasama multi aspek terus diperkuat. Dalam hal vaksin, kedua belah pihak menjalin kerjasama yang baik,” ujar Dubes Djauhari Oratmangun.

Dubes Djauhari Oratmangun telah mengunjungi lebih dari 20 kota di Tiongkok.

Terakhir Dubes Djauhari Oratmangun menyatakan, bahwa hubungan antara kedua negara terletak pada persahabatan antar rakyat, dan persahabatan antar rakyat terletak pada komunikasi dari hati ke hati.

Hubungan politik dan ekonomi dan perdagangan antara kedua negara terkadang berubah karena tren globalisasi dan pengaruh situasi internasional. Interaksi merupakan landasan kuat yang mendukung perkembangan hubungan bilateral. • idn/din



Sugeng Rahardjo, Djauhari Oratmangun, Ir. Hariyadi B. Sukamdani dan Sudrajat berfoto bersama.



Abdul Alek Soelystio, Hendra Widjaja, Nio Yantony, Xie Hua An, Zheng Hong Gang, Xie Ming Chun, Handaka Santosa dan tokoh lainnya.

Tahir Foundation Berikan Sumbangan Rp2 Miliar untuk Bantu Tunggakan Iuran Peserta JKN-KIS



Dirut BPJS Kesehatan Ghufron Mukti dan Co-Chairman Tahir Foundation Jonathan Tahir menandatangani MOU sebagai komitmen program pendanaan.

JAKARTA (IM) - BPJS Kesehatan terus mendorong dan mengajak berbagai pihak untuk mendukung penyelenggaraan Program JKN-KIS. Salah satunya melalui Program Donasi JKN.

Kali ini, donasi datang dari Tahir Foundation sebagai organisasi nirlaba yang didirikan Dato Sri Prof. Dr. Tahir, Mayapada Group.

Dana sebesar Rp2 miliar resmi didonasikan oleh Tahir Foundation untuk membantu melunasi tunggakan iuran peserta JKN-KIS kelas 3 yang tidak mampu di wilayah Bandung.

Direktur Utama BPJS Kesehatan Ghufron Mukti mengapresiasi sebesar-besarnya kepada Tahir Foundation atas donasi ini.



Co-Chairman Tahir Foundation Jonathan Tahir secara simbolis menyerahkan donasi Rp2 miliar dari Tahir Foundation kepada BPJS Kesehatan.

“Terlebih dalam situasi pandemi. Semoga bisa menjadi inspirasi dan motivasi bagi seluruh pihak untuk ikut bergerak membantu sesama dan mendukung keberlangsungan Program JKN-KIS yang semakin berkualitas,” ujarnya.

Ghufron Mukti menambahkan Program Donasi ini dikembangkan dengan harapan masyarakat

yang belum memperoleh perlindungan jaminan sosial kesehatan bisa segera terdaftar menjadi peserta JKN-KIS.

Dan yang sudah menjadi peserta JKN-KIS, namun menunggak karena kesulitan finansial, bisa dilunasi tunggaknya oleh donatur.

Sementara itu Co-Chairman Tahir Foundation Jonathan Tahir

mengatakan pendidikan dan kesehatan serta kesejahteraan rakyat merupakan salah satu indikator suatu negara maju.

Tahir Foundation ingin mewujudkan Indonesia yang lebih baik, di mana setiap individu memiliki akses pelayanan kesehatan dan pendidikan yang memadai guna meningkatkan kualitas hi-

dup serta kesejahteraan rakyat Indonesia.

“Kami berharap melalui donasi tersebut, peserta mandiri JKN-KIS kelas 3 yang menunggak di Bandung dapat kembali mendapat akses perlindungan jaminan kesehatan yang memadai dan produktif demi masa depan yang berkualitas,” ujar Jonathan Tahir. • jhk/din

Hotel Borobudur Jakarta Rayakan HUT ke-48

JAKARTA (IM) - Merayakan HUT (hari ulang tahun) ke-48, Hotel Borobudur Jakarta menggelar serangkaian program, namun tetap mematuhi protokol kesehatan.

Mulai dari kegiatan sosial, kegiatan bersih-bersih, fashion show, kegiatan amal, turnamen Borobudur Tennis Cup, Earth Hour, sampai pemberian diskon khusus untuk kamar dan juga F&B.

Prosesi perayaan HUT ke-48 dilangsungkan Rabu (23/3) dengan pemotongan kue ulang tahun, penyelenggaraan Fashion Show kolaborasi dengan ethnic fashion designer, Jessica Moretosee, yang telah meramaikan industri mode baik dalam negeri maupun luar negeri. Ada pun koleksi yang ditampilkan yaitu batik yang terinspirasi dari filosofi Borobudur yang di mana memiliki dasar filosofi yang sama dengan Hotel Borobudur Jakarta.

Lalu dilanjutkan dengan Beauty Talkshow oleh Rudy Hadisuwarno, SNP, dan Make Over Cosmetics dengan tema ‘Beauty Inside and Outside’.

Selain itu, acara ditutup oleh kegiatan amal dari penjualan koleksi Jessica Moretosee kepada Artha Graha Peduli. Dengan predikat



GM Hotel Borobudur Jakarta Gerhard L menyerahkan penghargaan kepada karyawan yang bekerja selama 20 tahun.

hotel ramah lingkungan yang sudah sejak lama melekat pada Hotel Borobudur Jakarta dan seperti tema Anniversary tahun ini yaitu Botanical Garden, acara dilanjutkan dengan mendukung kegiatan Earth Hour untuk membantu menyelamatkan bumi dengan mematikan lampu selama satu jam pada 26 Maret 2022.

Kegiatan ini akan dimiriahkan dengan menyelakan 1.400 lilin di area garden yang akan dihadiri oleh 48 karyawan dengan level manajerial dan karyawan yang sudah bekerja selama lebih dari 25 tahun.

Selain itu, kesehatan dan olahraga juga menjadi perha-



GM Hotel Borobudur Jakarta Gerhard L melakukan pemotongan kue ulang tahun.



GM Hotel Borobudur Jakarta Gerhard L menyerahkan penghargaan kepada karyawan yang bekerja selama 25 tahun.



Suasana prosesi pemotongan kue ulang tahun.

turut menjadi special guest pada turnamen olahraga tersebut.

Perayaan ulang tahun Hotel Borobudur Jakarta juga dimiriahkan dengan pemberian diskon besar-besaran di seluruh outlet hotel.

Salah satunya menghadirkan pilihan menu makanan seharga mulai dari Rp48.000 di Teratai Restaurant, Pendopo Lounge, Miyama Restaurant, Bruschetta Restaurant, Bogor Café, dan Miyama Don.

Borobudur Gourmet juga memberikan discount sebesar 48% untuk semua jenis cake, pastry dan bread yang berlaku khusus di tanggal 23 Maret 2022.

Dalam siaran pers, Director of Marketing Communication Karina Eva Poetry mengatakan, Hotel Borobudur Jakarta juga akan melakukan renovasi kamar yang terletak di area gedung utama dalam waktu dekat.

“Ini merupakan bentuk apresiasi kami kepada seluruh tamu yang selalu setia hingga saat ini, dan kami berharap Hotel Borobudur Jakarta tetap menjadi pilihan untuk menginap ataupun bersantap di tengah kota Jakarta,” pungkasnya. • kris/jhk

tian Hotel Borobudur Jakarta sebagai salah satu unsur penting dalam perayaan tersebut.

Pada 26 dan 27 Maret 2022, Hotel Borobudur Jakarta akan menyelenggarakan Borobudur Tennis Cup yang didukung oleh Orca Team yang akan berlangsung di Lapangan Tennis Hotel.

David Agung Susanto, salah satu petenis nasional yang memiliki peringkat tertinggi dalam karier tunggal ATP 732 yang dicapai pada 3 April 2017 dan peringkat tertinggi karir ATP ganda 642 yang dicapai pada 17 Juli 2017 dan telah memenangi 4 gelar ganda ITF Futures,